

Les communistes du Venezuela rejettent l'ingérence dans les affaires intérieures du pays



Caracas, 26 janvier (RHC)- Le Parti Communiste du Venezuela a exprimé sa condamnation des actions interventionnistes ayant pour but de promouvoir un coup d'état dans le pays.

Cette force politique a exigé le respect du nouveau mandat du président Nicolás Maduro face aux pressions de l'opposition en alliance avec les États-Unis pour mettre en place un gouvernement parallèle.

Par ailleurs, le ministre vénézuélien de la Communication, Jorge Rodríguez, a confirmé que le président de l'Assemblée Nationale en désobéissance, Juan Guaidó, s'est réuni avec des autorités du gouvernement un jour avant son auto-proclamation comme président par intérim.

D'autre part, le Plenum Inter-syndical des Travailleurs et la Convention Nationale des Travailleurs de l'Uruguay, ont dénoncé dans un communiqué les plans de déstabilisation contre Caracas orchestrés par la droite vénézuélienne et par Washington.



Radio Habana Cuba